



KUMAMOTO

# GREEN Rotary-Club

The Weekly Bulletin

Kumamoto green rotary club district 2720 rotary international



人類に  
奉仕する  
ロータリー

2016~  
2017年度  
テーマ

国際ロータリー

「人類に奉仕するロータリー」

R.I.会長 ジョン.F.ジャーム

地区方針

「学ぶ・守る・育てる・未来へ向けて」

R.I.2720地区 ガバナー 前田真実

熊本グリーンRC

「ロータリーを育て行動しよう」

熊本グリーンRC会長 河島一夫

■例会日：毎週月曜日 18:30~19:30  
■例会場：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル  
TEL096-326-3311

■創立：平成元年2月22日 ■会長：河島一夫 ■幹事：葉高源 ■会報担当：長野義文  
■事務所：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル内  
TEL096-354-4521 FAX096-354-4053 E-mail:kgro@serc2720.org

国際ロータリー  
第2720地区

## 熊本グリーンロータリークラブ週報

【2016年9月5日】

第1228回  
2016-2017年度 第8回  
【例会】

1. 開会・点鐘 18:30
2. 食事と交歓

「友と語ろう」(熊本グリーンRCの歌)

**来訪者紹介** (河島一夫 会長)

熊本りんどうRC (2名)  
堅田 勝彦 君、本田 洋志 君

・熊本グリーンRAC (2名)  
荒木 優祐 君、澤田裕美子さん

**友情の握手**

**会長スピーチ** (河島一夫 会長)

昨日は、台風12号は、熊本には被害がなくてよかったですね。台風10号は、東北地方と北海道に甚大な被害を出した台風だっただけに心配していました。弊社では、前日に従業員を出勤しないよう通知しました。

今日は、熊本りんどうクラブから10周年のご案内に来られていますが、りんどうクラブの方々は、甚大な被害があった益城地域の方々で、現在も大変な生活を余儀なくされていらっしゃる事とお見舞い申し上げ

その中での10周年記念事業との事、大変な事とお察し申し上げます。

私がいま上通でも、見た目は地震の被害はあまりなかった様に思えますが、先のグループ補助金申請では28社の申請を致しました。

最後になりましたが、十時会員の顔を拝見して驚きました。倒れて顔を強打されたとの事、用心して下さい。お見舞い申し上げます。

今日は、アクトとの合同例会です。アクトの方々よろしくお願いします。

例会終了後に定例理事会を開きますが、本日も出席者が10名と大変少ないのは残念な事です。

**幹事報告** (葉高源 幹事)

■報告事項 (その他のロータリー関係)

①2016~2017年度 地区職業奉仕研修セミナーのご案内 (大分開催) について

日時：平成28年11月19日(土)

13:00~16:00

12:30~ (受付開始)

場所：ホルトホール大分 302・303会議室

※尚、熊本開催は平成29年4月22日(土)

「フードパル熊本」に於いて開催の予定です。

### 卓話予定

~「基本的教育と識字率向上月間」~

9/12 奉仕プロジェクトのクラブフォーラム

9/19 祝日 (敬老の日) 定款第6条第1節に基づき 例会取り止め

9/26 「台湾への道程(どうてい)」

熊本電気鉄道(株) 代表取締役社長 中島 敬高 氏

**[熊本グリーンRC ホームページアドレス] <http://www.kg-rc.com/>**



- ●河島 一夫 君、栗山 義則 君、長野 義文 君、葉 高原 君
- 「昨日の台風は、たいした事もなく過ぎ去り良かったですね。今日はアクトとの合同例会よろしくお願
- い致します。又、熊本りんどうロータリークラブから本田様、堅田様の御来訪にスマイル致します。」
- ●堅田 勝彦 君(熊本りんどうRC)
- 「台風12号が心配でしたが、無事通過して益城町一同ホッと致しております。11月23日の10周年
- 記念式典宜しく御指導下さい。」
- ●本田 洋志 君(熊本りんどうRC)
- 「今日は熊本りんどうRC10周年記念事業の案内に参りました。」
- ●仙波 洋八 君、十時義七郎 君
- 「熊本りんどうクラブの10周年おめでとうございます。案内に来られた堅田さん、本田さんご苦
- 勞様です。11月23日出席させていただきます。」
- ●河野 景治 君
- 「十時会員のおケガのお見舞いを申し上げます。また、りんどうクラブのお2人とアクトのご来訪
- に感謝のスマイル申し上げます。」
- ●田中 純司 君
- ①「先週9月2日に内孫が誕生しました。女の子ですがまだ名前が決まっています。決まった
- ら報告します。」
- ②「りんどうロータリークラブの本田様、堅田様ようこそいらっしゃいました。ローターアクトの
- 皆様共々歓迎のスマイルです。」
- ●中島三千代 君
- ①「心配されていた台風も無事通過し、夏に逆戻りのような蒸し暑い一日の終わりに、すがすが
- しいローターアクトとの合同例会にスマイルです。今年度の活動も楽しみにしています。」
- ②「りんどうロータリークラブの例会参加を歓迎致します。10周年記念式典楽しみにしております。」

### 3. 例会プログラム

熊本グリーンローターアクト 荒木優祐君、澤田裕美子さん  
 「熊本グリーンローターアクト現況報告」

こんにちは。熊本グリーンRACの荒木です。本日は山下会長が短期留学の為、代わりに所信表明、7月～8月までの例会の様子を発表させていただきます。今期熊本グループ地区ターゲット今期の熊本分区地区ターゲットは「魅力」です。アクトを通して、魅力的な人になろう、アクトの良さを見つけようというのが熊本地区のアクターに目指してもらいたいということです。



#### 今期熊本グリーンRACクラブターゲット

会長が立てた今期のクラブターゲットは、「登」です。「のぼる」という言葉をクラブターゲットとして定めるにあたって、色々な意味を込めました。クラブ内の会員全員が協力して目指す目標、そして各個人々が目指す目標に向かって、登頂をイメージして一歩一歩確実に歩を進めていくというものです。また、会長自身が登山好きであるということが一つの理由です。



#### クラブターゲットを支える2つの柱 会員増強

まだまだ人数が足りません。大村会員と中会員が今期より共に活動していますが、2ヶタを目指します。10人以上いれば、出来ることが増えますし例会にも活気が出てくると思います。そして、今期は前期停滞していたFaceBookによる活動の発信を行っていきたく思いますのでアップがされていたら、是非「いいね」を押していただきたいと思います。そして、熊本グリーンRACのイベントでキンボールを開催し、たくさん人を集めてやりたいと思っています。

## 例会の充実

そして、二つ目の柱は例会の充実です。みんなで楽しく、見学者がまた参加してみたい！と思えるような例会づくりをします。平日の夜、貴重な時間を割いて例会に参加してくれる会員のことを思って、メインプログラムの担当者は質の良い例会を作ろうと一生懸命努力することを求めます。そして参加するアクターも、積極的に例会に参加する姿勢でいてもらいたいと思います。一みんな心をつなげて、良い雰囲気づくりをしていくことが必要だと思っています。

## 個人々の目標

### 山下会長

- ・会長の仕事を妥協せず、一生懸命に仕事に臨む。アクトで充実した1年間を過ごす。

### 大村幹事

- ・幹事の仕事を初めて担当することになったので、皆さんに教えて頂きながら早く覚える。
- ・コミュニケーション能力を高める。

### 澤田会計

- ・個人的に例会出席率を100%にする。
- ・新入会員とMUに行ったり、メンバーとこまめに連絡をとってサポートをしていきたい。

### 荒木会員（副幹事&クラブ奉仕）

- ・今年は他地区の行事に参加し幅を広げ、またクラブ内でイベントを実施したい。

### 柏原会員（国際奉仕）

- ・会員増強の為に自分の出来ることをしたい。前年度地震で出来なかったフリーマーケットをする。

### 中会員（専門知識開発）

- ・アクトに入ったばかりなので、周りに助けてもらいながら繋がりを作っていく。会員増強の手伝いをしたい。

## 今期7月～8月にかけての例会の様子



7月第①例会・・・会長による所信表明です。クラブターゲット「登」に込めた思いを会員に伝えました。そして初めての「会長の時間」にもチャレンジしました。毎例会で会長の時間を話すこととなりますが、少しずつ人前で話すことに慣れていけばいいなと思っています。



7月第②例会・・・山下佳介様に、職業卓話をお願いし、生命保険についてお話をいただきました。アクトの中にも生命保険を販売している人が居ますが、目からウロコの内容でした。保険についてはほとんど考えたことがなかった会員もいましたが、大変勉強になりました。



8月第①例会・・・私の地元である玉名出身の金栗四三について取り上げ発表しました。ちょうどオリンピックが盛り上がっている頃で玉名に対する思いがあふれた例会を行いました。



8月第②例会・・・熊本城東RACさんとペアクラブでアンゲームを行いました。アンゲームはグリーンの恒例懇親ゲームとなっています。話す力と聴く力を養うことを目的としており、他人を理解する力・受け入れる寛容な心を培います。勝ち負けを競うゲームとは無縁なので、誰もが充実した気分になれるゲームです。山下様、田中様、ご参加ありがとうございました。

今後の予定としまして、決定しているものをご案内します。

10月29日が11月19日の土曜日のどちらかでキンボールを行うことになりました。熊本分区を巻き込んで、一大イベントとしてやります。かなりハードなスポーツですが、是非タロータリアンの皆様にもご参加いただけたらと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。日時が決定次第、ご連絡します。また、フリーマーケットは11月以降に実施予定です。こちらもお願ひします。物品等募ると思ひますので、その際はどうぞよろしくお願ひします。

今後とも、変わらぬご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願ひ致します。

ご清聴ありがとうございました。

## 4. 閉会・点鐘

\* 例会後、定例理事会開催